
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0080/2022). 

 

Die CDU-Fraktion unterstützt den Antrag nicht. Sie fordert, dass Auswirkungen dieser Fragestellung 

im Fachausschuss der Ämter 31 und 37 beraten werden.  

 

Die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN folgt dem Vorschlag der Verwaltung. 

  

Die AfD-Fraktion lehnt den Antrag ab.  

 

Die SPD-Fraktion unterstützt den Vorschlag der Verwaltung. 

 


